



La commune de Chalabre expérimente la santé connectée avec Kyomed

Sous l'égide de Madame SIFFERMAN, sous-préfète de Limoux, la Commune de Chalabre, dans l'Aude, a signé cette semaine un partenariat original avec la société KYOMED, spécialisée dans le domaine de la santé.

La société Kyomed et la commune de Chalabre se sont engagées à collaborer sur des projets de conception de dispositifs de santé innovants qui placent le patient au cœur des réflexions. L'évaluation de ces innovations portées par Kyomed auront lieu au sein des établissements de santé de la commune, telles que l'EHPAD (Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes), le SSIAD (Service de Soins Infirmiers à domicile) et le Centre de rééducation fonctionnelle, mais aussi en invitant les habitants de Chalabre à évaluer les prototypes de nouveaux dispositifs de santé dans un lieu dédié mis à disposition par la commune.

La municipalité de Chalabre et la direction de Kyomed s'engagent à ce que les données collectées dans le cadre de ce partenariat soient traitées dans le respect de la vie privée des participants et de la réglementation en vigueur.

Daniel Laune, Président et Directeur Scientifique de Kyomed, accueille cette nouvelle collaboration avec enthousiasme : « *Ce partenariat est un atout majeur pour notre société et pour les porteurs d'innovations. Kyomed s'appuie sur le retour d'expérience des usagers pour développer des dispositifs de santé qui répondent aux réels besoins des citoyens. Dans ce contexte, il est important pour nous que l'innovation soit confrontée aux besoins de la population le plus tôt possible dans le processus de conception afin que nous puissions recueillir les remarques et suggestions d'une population aussi large que possible. L'objectif du partenariat engagé avec la commune de Chalabre est de développer des systèmes qui permettront aux personnes de rester à leur domicile plus longtemps et de faire que l'éloignement des grands centres médicaux ne soit plus un problème.* »

« *C'est l'usage d'un produit ou d'un service qui en fait sa valeur, souligne M. Jean-Jacques Aulombard, maire de Chalabre. Notre commune étant située à plus de 100 km du premier hôpital, nous avons développé des structures d'accueil médicalisé performantes, dont un centre d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) d'une capacité de 84 lits, un Service de Soins Infirmiers à domicile (SSIAD) et un Centre de Rééducation Fonctionnelle. Et nous démarrons en septembre 2015 la construction d'une maison de santé ! Chalabre est ainsi en mesure d'offrir à Kyomed un dispositif hors murs complet, encadré par des équipes médicales et para médicales compétentes, permettant d'expérimenter des systèmes médicaux innovants en conditions réelles et à grande échelle.* »

Basée à Montpellier, la Société Kyomed a pour vocation d'accompagner, d'optimiser et d'accélérer le développement des solutions de santé de demain. Kyomed exerce son activité en lien étroit avec des structures locales (grands laboratoires de recherche, Centres Hospitaliers Universitaires, PME's et grands groupes), fédérant ainsi des technologies et des savoir-faire très spécifiques.

La société, soutenue depuis son démarrage par l'Europe, l'État (Direccte, CDC, BPI France), la Région Languedoc-Roussillon et la Métropole de Montpellier, souhaite imposer la Région Languedoc-Roussillon parmi les acteurs incontournables de la santé en France.

Concrètement, Kyomed propose aux industriels de la santé et du numérique un accès à trois plateformes technologiques complémentaires dans les domaines de la e-santé et de la médecine personnalisée :

- Une plateforme d'identification et de développement de biomarqueurs
- Une plateforme informatique de traitement des données
- Une plateforme de co-conception en e-santé basée sur le concept de « Living Lab », conçue pour optimiser la conception de solutions innovantes en permettant d'en évaluer très en amont l'ergonomie, la fonctionnalité et l'acceptabilité auprès des futurs utilisateurs, qu'ils soient patients, aidants ou professionnels de santé.

Le partenariat avec la commune de Chalabre, équipée d'infrastructures médicalisées de haut niveau, permettra de développer et d'évaluer des solutions de e-santé compatibles avec les besoins et les attentes de l'ensemble des acteurs, patients et personnels d'encadrement.

À propos de Chalabre

Chalabre est une commune rurale située dans le département de l'Aude, en région Languedoc-Roussillon, à 50 km de Carcassonne, 100 km de Toulouse et 180 km de Montpellier. Chalabre compte aujourd'hui 1240 habitants, dont 22 % ont moins de 29 ans, 12 % de 30 à 44 ans, 21 % de 45 à 59 ans et 45 % plus de 60 ans. La commune est dotée de structures de santé remarquables. On y trouve en effet un établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) d'une capacité de 84 lits, dont 12 pour des patients atteints de la maladie d'Alzheimer, un Service de Soins Infirmiers à domicile (50 places) et un Centre de Rééducation Fonctionnelle (66 lits). S'y ajoutera prochainement une maison de santé dont la construction doit débiter au mois de septembre 2015.

Pour plus d'information : www.chalabre.fr

À propos de Kyomed

Issue du projet CR2i DiagnostiC Santé lauréat du Programme Investissements d'Avenir « Filières Industrielles Stratégiques » en Décembre 2013, soutenu par le ministère de l'Economie, de l'Industrie et du Numérique, Kyomed a été fondée en avril 2014. La société accompagne ses clients dans le développement de solutions de santé innovantes dans le domaine de la e-santé et de la médecine personnalisée, du stade de la recherche à leur déploiement sur le marché. Ses services sont basés sur trois plateformes technologiques : un living lab (plateau d'évaluation et de co-conception de solutions santé), une plateforme d'identification et de développement de biomarqueurs et une plateforme informatique d'analyse, de traitement et gestion de données liées à la santé.

Kyomed a accès à un grand nombre de sociétés et partenaires académiques spécialistes des technologies d'avenir. Elle s'appuie sur le Pôle de compétitivité santé Eurobiomed qui a porté le projet à son démarrage.

Pour plus d'information : www.kyomed.com

Contacts presse

Green Lemon Communication / Laurence Le Masle

Tél 06 13 56 23 98

l.masle@greenlemoncommunication.com

www.greenlemoncommunication.com